

## **CCOO del grupo AENA muestra su apoyo y solidaridad con las y los vigilantes de El Prat**

El sindicato mayoritario en AENA, califica de antidemocrática la decisión de enviar a la Guardia Civil a sustituir a los huelguistas.

CCOO del Grupo AENA muestra su apoyo y solidaridad con las y los vigilantes del Prat y sus justas reivindicaciones y responsabiliza a la dirección de AENA y al Ministerio de Fomento del clima de conflictividad social que se vive en el Prat y en el resto de aeropuertos.

CCOO califica de polvorín la situación en los aeropuertos, dada la política de recortes de los últimos años y la incapacidad de la dirección de redistribuir de manera justa las beneficios que genera la empresa.

Para el sindicato mayoritario en AENA, la gestión que la dirección de AENA y el gobierno de PP hace que la gestión de los aeropuertos se fundamenta en transferir recursos públicos y rentas de las y los trabajadores a manos privadas por la vía de satisfacer los intereses de los especuladores que han entrado en el capital de la empresa pública.

Esta realidad se viene dando desde que se produjo la escandalosa privatización de AENA a un precio muy por debajo de su valor real, por lo que se hace necesario que desde el Parlamento se investigue la gestión del proceso privatizador y la gestión posterior de los aeropuertos.

Para CCOO la situación que se vive en el Prat es similar a la que se vive en el resto de contratas de los aeropuertos, por lo que no se descarta un estallido social de consecuencias traumáticas si el gobierno no adopta un cambio en la gestión de los aeropuertos y en la política de contratación que es la responsable última de la precariedad laboral y de la existencia de pobreza laboral en los aeropuertos.

La central mayoritaria califica de antidemocrática la decisión del gobierno de utilizar a la guardia civil para afrontar un problema estrictamente laboral y exige que se respete el derecho a la huelga de las y los trabajadores del Prat.

CCOO reitera su apoyo a las trabajadoras y trabajadores de todas las contratas de los aeropuertos y hace un llamamiento a las y los trabajadores de AENA a apoyar y secundar todas las movilizaciones que se convoquen en defensa del empleo y unas condiciones dignas para las y los empleados subcontratados.